

水素エネルギーの取組 世界へ発信

問 産業振興課新エネルギー推進係 ☎0240(23)5713



ベルデ・エクスチェンジに登壇する山本邦一副町長

アメリカ・ロス訪問

2023年、浪江町はロサンゼルス市で開催された国際環境会議であるベルデ・エクスチェンジに参加し、水素の利活用に関わる知見や取組を共有するなどこれまで交流を深めてきたランカスター市およびハワイ郡の二都市と「太平洋水素エネルギー共同体（パシフィック・ハイドロジェン・アライアンス：通称PHA）」を設立することを表明し、活動を行ってきました。

2024年5月、PHAの取組として、水素利活用の国際連携のさらなる強化を図るた

め、ベルデ・エクスチェンジが開催されるロサンゼルス市を訪問しました。

ベルデ・エクスチェンジでは、山本邦一副町長が登壇し、PHAの一員として浪江町の復興の状況や水素利活用の取組について発表しました。



PHAのロゴマーク



浪江町の取組を紹介

また、ロサンゼルス日本総領事公邸でベルデ・エクスチェンジ参加者向けのレセプションが開催され、再生可能エネルギーや水素エネルギーの取組について意見交換を行いました。

ベルデ・エクスチェンジ開催に合わせて、アメリカ合衆国において水素に関する取組を行っている日系企業32社で構成する日本水素フォーラム（通称：JH2F）が開催され、日本の自治体で唯一浪江町が参加しました。

JH2Fでは、山本邦一副町長が登壇し、浪江町における水素利活用の取組について、特に各企業と連携して行われている町内実証事業について紹介しました。

今後、二都市とさらなる連携を深め、世界をリードし、なみえ水素タウン構想やゼロカーボンシティ、そして水素社会実現に向けて取り組んでいきます。



ロサンゼルス日本総領事公邸レセプションに参加

佐々木保彦さんが瑞宝双光章を受章

☎ 企画財政課情報統計係 ☎ 0240(34)0241

佐々木保彦さん（昼曽根）が令和6年春の叙勲において、「瑞宝双光章」を受章しました。

佐々木さんは、工業統計調査員として39年間にわたり統計調査に尽力されました。また、平成16年4月と平成29年4月には、統計調査功績と消防功績でそれぞれ藍綬褒章を受章するなど長年にわたり公務等に従事していただきました。

※瑞宝双光章

国や地方公共団体の公務、または公共的な業務に長年にわたり従事して功績を積み重ね成績を挙げた人を表彰する場合に授与される勲章です。

※藍綬褒章

国や地方公共団体から依頼されて行われる公共の事務に尽力した人を表彰する場合に授与されるものです。



吉田町長に受章を報告した佐々木さん(右)

大学等の「復興知」を活用した人材育成基盤事業 — 令和6年度 第1回浪江町分科会が開催されました —

☎ 企画財政課企画調整係 ☎ 0240(34)0240



「復興知」事業 第1回分科会の様子

5月30日(木)、「復興知」事業の令和6年度第1回浪江町分科会が浪江町役場で開催されました。

「復興知」事業は、浜通り地域に人財育成基盤を構築するため大学などの知見を活用した事業です。浪江町をフィールドとして活動する弘前大学、立命館大学（共同申請：東京大学・福島大学）、東北大学（共同申請：東北学院大学）、東京農業大学が出席し、今年度の取り組みについて報告を受け、町との意見交換を行いました。

ありがとうございました



● 埼玉県毛呂山町の認定こども園「ときわぎこども園」の村田忠次郎理事長と、「つくし幼稚園」の石澤良浩園長から、子育てに利用してほしいと寄付していただきました。

☎ 教育総務課子育て支援係 ☎ 0240(34)0252



● J A 福島さくら農業協同組合の女性部浪江支部の皆様より、プランターのお花をご寄付いただきました。☆



☎ 総務課秘書係 ☎ 0240(34)0239